



ふれあい

11月の資源回収日は20日（第3日曜日）です。

記事と情報は
周陽公民館へ
☎ 28-6515
メールアドレス shuyo-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

**周陽小学校全校児童&保護者・地域の人で
きれいきれい集会 in周陽地区**

みんなの前で本日の成果を披露

保護者や地域の人たちも参加して

10月14日（金） きれいきれい集会

秋空の下、周陽小学校の全児童たちが参加して、周陽地区を「きれいきれい」にする活動を行いました。1年生から6年生までを縦割りでグループを作り、保護者、民生委員の方たちにご協力をいただき、みんなで周陽地区内のゴミを拾いました。ゴミの多さにびっくりしていました。（3面に関連記事を掲載）

このゴミは…プラスチックゴミ？

これからの主な行事予定

11月

- 1日 (コ) 交通立哨
- (中) 地域も心もキラキラプラン
- 2日 (公) 放課後子ども教室
- (小) あいさつ強化デー
- 7日 (中) 人権参観日・講演会
- 8日 (中) 周南市中学校音楽祭
- 9日 (公) 放課後子ども教室
- 10日 (小) 周南市音楽祭（～11日）
- 13日 (コ) 防犯研修会
- 16日 (公) 放課後子ども教室
- (公) 避難訓練
- (社) 周陽子育てサロン
- (小) 集団下校
- 17日 (社) 食事交歓会（りんご狩り）
- 20日 (コ) 資源回収
- 21日 (中) にこにこあいさつプラン
- 25日 (中) 期末テスト（～28日）
- 29日 (小) 校内持久走大会
- 30日 (公) 放課後子ども教室



四月の熊本地震に続き、鳥取県でも震度六弱を記録する大きな地震が起き、山口県でも揺れを感じました。場所によっては怖い思いをされた方もいるのではないかと思います。災害が起くる度に心が痛み、被災された方たちが一日も早く、心穏やかな生活を取り戻されることを願っています。災害はもちろん起こらない方がよいのですが、その後の、日本人の助け合いの心には感動することが多いことは心が救われます。ここ周陽地区もそんな助け合いの心あふれる故郷にしたいです。

あとがき

職場体験教室

9月27日から29日までの3日間、周陽中学校2年生を対象にて職場体験授業を実施し、公民館でも1組の沖中一心君と5組の浅弘遵己君の2名を受け入れました。その様子を二人の感想文を基にお届けします。

1日目 二人とも来る前はとても緊張し、不安だったそうですが、公民館職員が優しく接してくれたので緊張が解け、楽に活動できたそうです。



一日太極拳の仲間入り

いろいろな講座を見学したり講座生と一緒に活動したりしました。沖中君はリズム体操やパソコンを教わったことが印象に残り、浅弘君は生け花・社交ダンス・太極拳など学校では習えないことを見せてもらったことがよかったということです。

また、下駄箱の掃除や地域の人に配るお知らせを封筒に入れたりなど職員の仕事を手伝ったり、周陽地区の歴史を勉強したり、仕事とはどんなものか、何のためにするのか教わったり、と充実した三日間のようでした。



掃除や作業を手伝って

二人ともこの体験は将来、役に立つと書いています。とても勉強になったという沖中君、まだ目標や夢は無いけど将来に向かって頑張って行くという浅弘君、未来を生きる少年たちを応援していきたいですね。

10月24日(日) 花苗の出荷

今秋の、花苗の出荷が行われました。7月はマリーゴールド・サルビアと夏をさわやかにしてくれる花でしたが、秋は、お正月に向けて、ハボタンとキンセンカです。これらの苗は、「周陽青雲会」と「孝田町新横浜育苗グループ」の皆さんのが丹精こめて育てたものです。大切に育てる気持ちも一緒に出荷されたことでしょう。



10月11日(火) にこにこあいさつプラン

今学期も周陽中学校の生徒・民生委員の方たちが、朝、約20分間、校区内各所に立ち登校する児童や歩行者に、大きな声で「おはようございます」のあいさつを交わしました。この運動は今年度4回予定されていてこの日は2回目でした。あいさつの輪が地区全体に広がるといいですね。



正門、東門ほか全部で五ヶ所に立ちました

10月14日(金) きれいきれい集会

1面でご紹介しましたが、この集会では縦割り班でグループを作り、各班にそれぞれリーダーさんがいて、まとめ役を担っていました。この活動で、自分たちが住むまちをきれいにする気持ちや、ゴミをむやみに捨てない意識を育て、お互い協力して事を成し遂げるといったさまざまな教育的示唆に富んでいて、とてもよい活動だと思いました。



古着・古布 回収ボックス設置

公民館ロビーに古着・古布回収ボックスを設置しています。回収された古着等は、周南あけぼの園でウエスに加工されリサイクルされます。皆様のご協力をお願いいたします。

○ウエスになるもの

シーツ・タオル・布製の衣料品

ご協力をお願いします

●ウエスにならないもの

布団・毛布・下着・靴下・毛糸の製品
革やビニール製品

○ウエスになるもの

シーツ タオル

衣料品(シャツ・Tシャツ・ジャージ・ズボン)

古着・古布

回収ボックス

古着・古布

× ウエスにならないもの

布団・毛布 革・ビニール製品

毛糸・ウール

パンツ・靴下

10月22日(土) 周陽中学校文化祭

周陽中学校で、文化祭が開催されました。クラス対抗の合唱コンクールではどの組も美しい歌声で、練習の成果を披露してくれました。また、それぞれの教室では各人が日頃の学習をまとめたものを展示発表し、保護者や来訪者は熱心に見ていました。恒例の学校劇も笑いを交えたちょっと考えさせられる劇でした。

吹奏楽部の演奏で一段と盛り上がり、この文化祭を通して日頃の生徒たちが頑張っている様が想像でき感動しました。



↑ 学校劇、吹奏楽演奏 ↓



10月12日(水) 放課後子ども教室

2学期の放課後子ども教室が公民館主催で計8回の予定で始まりました。今回から、開催場所を周陽小学校敷地内の、コミュニティースクール（通称コミスク棟）に移し、小学校と地域の距離をより縮め、子どもたちの育成に地域でも協力しながら取り組んでまいります。

